

## Comment fonctionne la liposuccion

L'intervention en chirurgie esthétique la plus populaire et la plus pratiquée dans le monde entier est sans doute la liposuccion. Il s'agit d'une technique visant à amincir une silhouette ou une partie du corps. Renseignez-vous sur son utilité, ses procédures et ses contre-indications. Une liposuccion est un traitement amincissant visant à réduire la masse de graisse se trouvant dans une ou plusieurs parties du corps humain. Pour y parvenir, le chirurgien aspire des cellules de graisse hors du corps à l'aide d'un tube. Plusieurs parties du corps peuvent être aspirées, comme par exemple le ventre, les hanches, les cuisses, les bras et le dos. Il ne s'agit pas d'une solution miracle pour maigrir, mais bien d'un complément à une alimentation saine et un programme d'exercices. En effet, certains amas de graisse résistent aux régimes, et la liposuccion devient alors une bonne façon de les retirer de manière permanente. Avant de pouvoir se soumettre à une liposuccion, un patient doit être examiné par son médecin qui déterminera si son état de santé est idéal. Un chirurgien compétent doit informer son patient des risques de l'opération, faire avec lui un survol des procédures, et déterminer la quantité de gras qu'il est possible de retirer de manière sécuritaire, et à quels endroits. Il déterminera également quelle technique de liposuccion peut être employée. Il existe en effet différentes techniques de liposuccion, qui ont chacune leurs caractéristiques, leurs avantages et leurs inconvénients. De manière générale, avant de commencer l'opération, le chirurgien marquera les parties du corps qui sont à traiter. Le patient bénéficiera ensuite d'une anesthésie locale ou générale, selon la ou les zones à traiter. Des fluides, de natures différentes selon le type d'intervention, seront injectés au patient dans les zones à traiter, pour remplacer les fluides qu'il perdra au cours de l'opération. Ensuite, le chirurgien pratiquera une petite incision dans la peau et y insèrera un tube vide, appelé canule. Il atteindra ainsi les couches de graisse situées sous l'épiderme. Avec un mouvement de va-et-vient de la canule, ou un mouvement manœuvré dans certains cas, le chirurgien va détacher les cellules de graisse, qui seront ensuite aspirées dans le tube à l'aide d'une pompe. Lorsque la quantité désirée de cellules de graisse aura été retirée, certains fluides seront drainés par l'incision pratiquée pour le passage de la canule. Pendant le temps de guérison, qui pourra varier entre quelques jours et quelques semaines selon l'opération, le patient pourra être amené à porter des sous-vêtements de compression pour aider le corps à guérir de façon uniforme. Les cicatrices laissées par l'insertion des canules seront pratiquement invisibles après guérison. La liposuccion n'est pas recommandée pour tous. Il existe certaines contre-indications qui détermineront si vous êtes un candidat idéal ou non. Contrairement à ce que l'on pourrait croire, l'obésité et la liposuccion ne font pas nécessairement bon ménage. Il est au contraire plus efficace de pratiquer ce traitement sur des gens qui n'ont pas trop d'excès de graisse et qui sont en bonne forme physique, puisque leur peau est plus ferme et élastique. La liposuccion est recommandée pour les gens souffrant de diabète, de maladies cardiaques ou de problèmes de circulation. Elle fonctionnera de manière optimale sur des jeunes patients en bonne santé.

## About the Author

Avec plus de 15 ans d'expérience en [chirurgie plastique Montreal](#), ayant reçu le 1er prix pour le Choix des Consommateurs pour la [chirurgie esthétique Montréale](#), prenez rendez-vous pour une consultation gratuite pour l'amélioration de votre apparence.